

An die
Redaktion vom
Gemeindeblatt Deutschnofen

Einweihung des neuen Schützenheimes und „Tag der offenen Tür“ mit Ehrensalve

Seit ihrer Wiedergründung im Jahre 1983 musste die Schützenkompanie siebenmal in verschiedene Räume umziehen. Seit 12. Februar 2005 ist sie nun im neuen Schützenheim im Untergeschoß der Mittelschule Deutschnofen untergebracht.

Am Sonntag, dem 22. Oktober, konnte die Schützenkompanie mit der Pfarrgemeinde im Rahmen des Erntedankfestes auch das neue Schützenheim einweihen und das Lokal der Öffentlichkeit präsentieren. Dekan Gottfried Kaser segnete die neuen Räume und zur Feier des Tages wurde von der Ehrenformation zu Ehren des Bürgermeisters und als Dank an die unterstützenden Mitglieder, Gönner und Fahnenpatin, eine Ehrensalve geschossen. Hauptmann Herbert Lutz dankte allen für die Unterstützung bei der Verwirklichung des neuen Schützenheimes, vor allem der Gemeindeverwaltung unter Bürgermeister Bernhard Daum. Bei gemütlichem Beisammensein mit Speise und Trank ging die schöne Feier am Nachmittag zu Ende.

Die Schützenkompanie gibt bekannt, daß neue Mitglieder gerne aufgenommen werden. Interessierte mögen sich bei Hauptmann Herbert Lutz unter Tel. 0471 616455 oder bei Oberleutnant Walter Pichler unter Tel. 348 7961818 melden.

Infos über die Kompanie und deren Tätigkeiten sind unter www.skdeutschnofen.com abrufbar.



Dekan Gottfried Kaser bei der Segnung des neuen Schützenheimes und Mitglieder der Ehrenformation der Schützenkompanie



Das neue Schützenheim im Schulhausgebäude